

Cuba et les États-Unis passent des accords de coopération au terme de la 3e commission bilatérale



La Havane, 17 mai, (RHC/PL).- Cuba et les États-Unis ont passé toute une série d'accords de coopération dans les domaines de la santé, de l'agriculture, de l'environnement, de la météorologie et de la lutte contre le trafic de drogues dans le cadre de leur 3e commission bilatérale, ici à La Havane.

La question du blocus est revenue sur la table des conversations, Josefina Vidal, directrice des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a souligné au cours d'un point de presse:

«La délégation cubaine a insisté une nouvelle fois sur le fait que la levée du blocus est une priorité parce qu'il porte atteinte aux Cubains, à leurs liens avec des pays tiers et même avec les États-Unis. C'est bien

entendu l'écueil fondamental pour le développement de notre économie»

Devant un groupe nourri de journalistes cubains et étrangers, Josefina Vidal a précisé que les deux parties avaient décidé de l'échange de visites de haut niveau dans les domaines de la santé et de l'agriculture dans les mois qui viennent.

Elle a d'autre part signalé que sur le plan économique il n'y a pas eu de progrès significatifs à cause de la persistance de sanctions unilatérales de la part des États-Unis, parmi lesquelles se font remarquer trois amendes appliquées contre des entités installées dans des pays tiers.

«Des restrictions importantes persistent sur les exportations étasuniennes vers Cuba, notamment dans des secteurs clés de l'économie cubaine. Les produits cubains autorisés à être importés aux États-Unis sont très rares. Les investissements étasuniens à Cuba n'ont pas l'autorisation du gouvernement à l'exception du secteur des télécommunications et il n'y pas de relations bancaires normales entre les deux pays»

La 3e session de la commission bilatérale Cuba États-Unis se poursuit aujourd'hui à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93737-cuba-et-les-etats-unis-passent-des-accords-de-cooperation-au-terme-de-la-3e-commission-bilaterale>



Radio Habana Cuba